

## HERZLICHEN DANK

für die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem geliebten

# Gerhard «Geri» Müller

erfahren durften.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele ihn sehr gemocht und hoch geschätzt haben. Die liebevollen Umarmungen, jeder Händedruck und die Worte des Mitgefühls haben geholfen, unseren Schmerz zu lindern.

Wir danken Herrn Pfarrer Weisstanner für die einfühlsamen und tröstenden Worte an der Abdankungsfeier.

Ein besonderer Dank für die kompetente und einfühlsame Betreuung auf der Neurologie im Uni Spital Zürich.

Danke für die zahlreichen Blumen, Briefe und die Spenden für den späteren Grabschmuck. Auch die Krebsliga wurde grosszügig bedacht.

Forch, im Oktober 2015

Die Trauerfamilie